



GIRÓN
Monumento Nacional

SOMOS
TEJIDO SOCIAL

JOHN ABIUD RAMÍREZ - ALCALDE 2016 - 2019

Secretaría de Comunicaciones

Boletín de prensa # 948

Las bailoterapias, complementos perfectos de la salud

De lunes a viernes los habitantes de San Antonio del Carrizal tienen la oportunidad de ejercitarse gratis al ritmo de diferentes géneros musicales. El escenario es la cancha de microfútbol.

Alrededor de 60 personas asisten de lunes a viernes a las clases que lidera un profesional de la Secretaría de Deportes. “Antes tenía constantes dolores de cabeza, pero estas actividades han sido de gran ayuda”, dijo una de las integrantes del grupo, Jazmín Colmenares Olivares.

Cabe resaltar que son más de 45 puntos de bailoterapias los que funcionan en Girón, los cuales favorecen a unas 1.500 personas.

11 octubre de 2018